



# La chorale vous ouvre ses portes

publié le 29/04/2021

## Concert virtuel de la chorale

Dans le cadre des portes ouvertes, les élèves de la chorale ont enregistré une des chansons du programme travaillé cette année. Il s'agit de "Je suis un homme" de Zazie.

Voici la vidéo de leur prestation : <https://youtu.be/f4dR9QwnA4A>



Je suis un homme- chorale du collège Philippe de Commynes (Video Youtube)

Félicitation à eux !

Mr Parmentier

NB : La vidéo n'étant pas répertoriée sur YouTube, le seul moyen d'y accéder est de suivre ou copier le lien.